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射水市教育委員会１月定例会会議録

Ⅰ 開会日時 令和６年１月２４日（水） 開会 午後 ３時０６分

閉会 午後 ３時５５分

Ⅱ 会議場所 市役所３階 会議室３０２

Ⅲ 出席委員

眞岸委員（教育長職務代理者）、宮原委員、野上委員、村上委員

Ⅳ 会議事件説明員

久々江事務局長、遠藤事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）、六渡事務局次長、星野

学校教育課長、髙信教育センター所長、酒井学校教育課副主幹、髙井学校教育課長補

佐、田中生涯学習・スポーツ課長補佐、鳥本生涯学習・スポーツ課長補佐

Ⅴ 傍聴人数 なし

Ⅵ 会議の要旨

午後３時０６分、教育長職務代理者が開会を宣した。

１ 会議録の承認

承認された。

２ 議案

（１）射水市教育委員会通話録音装置の設置及び運用に関する要綱の制定について

学校教育課長が、資料１に基づき説明し、可決された。

３ 各課等の連絡事項および報告事項

（１）射水市コミュニティ・スクール研修会実施要項について

学校教育課長が、資料２に基づき説明した。

（２）令和５年度いみず夢づくり授業の実施概要について

学校教育課長が、資料３に基づき説明した。

（３）海の民話プロジェクト「海老江のくじら神輿」アニメの完成について

事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、説明した。

（４）教育委員会行事予定

学校教育課長補佐が、資料４に基づき説明した。

４ その他

（１）事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、地域おこし協力隊企画 総合型地域

スポーツクラブ教室体験会の開催について、説明した。

（２）次回教育委員会の開催日時について

２月２０日（火）午後３時００分から 市庁舎２０２会議室
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５ 議 事

（１）資料１：射水市教育委員会通話録音装置の設置及び運用に関する要綱の制定に

ついて

【委 員】 録音データの保存期間は３０日間とされているが、記録の管理をしっかり

お願いしたい。学校現場で導入される場合には、保護者との信頼関係に留意

をしてほしい。

【委 員】 学校現場での対応については、内容にもよるが教育委員会事務局次長に窓

口を一本化していたと思う。録音装置については、職員自身を守るためにも

大切なことある。

【委 員】 電話の相手方にこの通話は録音されるとのアナウンスが流れるのか。

【事務局】 要綱第６条にあるとおり、通話録音装置を使用し録音するときは、相手方

告知するとしている。ただし、脅迫、個人の生命、身体又は財産の安全を守る

必要があるとき等は、告知しなくてもよいとしている。

（２）資料２：射水市コミュニティ・スクール研修会実施要項について

【委 員】 コミュニティ・スクールの導入に向けての状況はどうか。

【事務局】 来年度から全ての小・中学校での導入に向けて準備を進めている。

学校運営協議会委員、学校支援コーディネーターについても同様である。

【委 員】 全ての小・中学校で実施していくことは、各校同士の横の連携を図ることが

できるためよいと思う。

【委 員】 研修会の講師は、コミュニティ・スクールの導入に携わってこられた実績の

ある方であり安心した。具体的な話や質問に対応していただけるものと思う。

【事務局】 今回の講師である大山先生は、文部科学省のＣＳマイスターであり、全国各

地での導入にかかわってこられた方である。今年度、実際に上越市を訪問し、

大山先生の話を伺うとともに、学校でのコミュニティ・スクールの様子も見学

させていただいた。

【委 員】 小学校と中学校で同じ委員となる方はいるのか。

【事務局】 学校運営協議会委員については、各校でお願いされることとなるが、地域

振興会の方等、重なることもあると思う。

【委 員】 コミュニティ・スクールを実施していく中で課題が見えてくると思う。課題

を共有しながらより良いものとなるようお願いしたい。

（３）資料３：令和５年度いみず夢づくり授業の実施概要について

【委 員】 今年度は１校だけか。

【事務局】 そうである。

【委 員】 講師の池田先生のような方がいらっしゃることは大変誇りに思う。

【委 員】 コロナ禍もあり、子ども達は様々なことを体験しようとするやる気が減少

していると感じる。人材を発掘していただき、可能であれば、中学校だけで

なく小学校においても、子ども達に夢や目標をもつ機会を提供していただき

たいと思う。

（４）海の民話プロジェクト「海老江のくじら神輿」アニメの完成について

【委 員】 大変素晴らしいアニメであり、色々な方に見ていただきたいと思う。今後

の活用方法についてはどうか。
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【委 員】 海老江コミュニティセンター前に山蔵があり、曳山が展示されている。ア

ニメとも関連しており、来られた方に気軽に見ていただけるよう、繰り返し

の放映ができればよい。

【委 員】 権利等の関係もあると思うが、アニメの原画展示をしていただければ、多

くの方に親しんでもらえると思う。

【事務局】 今後、来月１３日にはアニメ完成試写会、１６日には地元の東明小学校で

放映をすることとしている。可能な限り、皆さんの目に触れる形で活用して

まいりたい。

（５）その他：地域おこし協力隊企画 総合型地域スポーツクラブ教室体験会の開催に

ついて

【委 員】 教室体験会の案内チラシについては、小・中学校に配布しているのか。

【事務局】 配布している。

【委 員】 子ども達が体験する良い機会である。多くの方に参加していただきたい。

午後３時５５分、議事等が終了したので教育長職務代理者が閉会を宣した。


